



令和8年 1月

真岡あおぞら保育園

ほし組担任

染谷 津浦 根本 菊地

テラスに出ると、「さむーい！」と言いながらも肩をすくめて、嬉しそうな子供達。元気に走り出していく姿に成長を感じます。お話も上手になり、お友達との会話も楽しそう。「自分で！」の気持ちが強く、一人で出来る事が増えてきました。「やる気」を大切にし、子供達を応援していきたいと思います。元気いっぱいほし組さんの、園での様子を紹介します。



おさんぽだいすき！



「おさんぽいきまーす。」の声に、「やったー！」と大喜びの子供達。帽子を被り、靴を履いたら準備OK！誘導ロープを握ったら「行ってきまーす！」と、元気に手を振り出発。4月はカートに乗っていたお友達も、散歩中歌をうたったりおしゃべりを楽しみながら、今では大久保中央公園まで距離を延ばせるようになりました。



学びがいっぱいのお部屋あそび



【パズル遊び】

ここかな～？チャレンジする気持ちが育っています。20ピースできる子もいます。



【レゴブロック】

集中！重ねるだけでなく、好きなものを形に出来る様になりました。



【レンジ遊び】

1・2・3…10 数えたら交代ね。順番を待つ事を知りました。



絵本の「おべんとうバス」のお話が大好き。

バスに乗るハンバーグ・エビフライ・卵焼き・ブロッコリー・トマト・おにぎり・みかんの順番を覚ました。

自分の好きな配役のお面を作り、ミニ劇遊びをしました。誕生会に参加し、大勢の人の前で発表しました。

今年度も残り少なくなってきた。

子供たちとの一日一日を大切に過ごしていきたいと思います！